

BOLETÍN No. 218 ->>

- Necesario redoblar esfuerzos para concluir con éxito el primer semestre 2016.
- Este mes continúan los procesos de admisión a nivel licenciatura y bachillerato de la UAA.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, exhortó a alrededor de 20 mil estudiantes, profesores y administrativos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes a continuar con sus labores con gran empeño para concluir el primer semestre 2016 de manera exitosa, esto tras el periodo vacacional con motivo de la verbena abrileña.

Durante la reunión de la Comisión Ejecutiva, integrada por el secretario general, decanos y directores generales de la Institución, Andrade Cervantes hizo extensiva la bienvenida a los más de 18 mil estudiantes de todos los niveles y cursos, casi 2 mil docentes y más de 1 mil 200 administrativos que reiniciaron labores, e indicó que este es un momento oportuno para reiterar con energías renovadas su compromiso por la calidad educativa y la internacionalización de la Autónoma de Aguascalientes.

El rector de la UAA solicitó a decanos y directores generales cumplir con las metas encomendadas para concluir de manera puntual y pertinente las actividades de este primer semestre 2016, por lo que les invitó a redoblar esfuerzos para motivar a estudiantes, profesores y personal administrativo a través del reconocimiento de su logros y planteando nuevos retos para la mejora continua de la Institución.

Andrade Cervantes también comentó que, frente al proceso que se vive en el estado para cargos públicos de elección popular, todo integrante de la comunidad universitaria debe continuar velando por la Institución y mantenerse al margen de cuestiones partidistas en la Universidad, en respuesta a los idearios de universalidad y equidad que han caracterizado a la Máxima Casa de Estudios en el estado.

Finalmente, el rector hizo recordar que este mes continúan los procesos de admisión a la Autónoma de Aguascalientes, por lo que también hizo un llamado a los aspirantes que desean ingresar a alguna licenciatura e ingeniería a estar pendientes de los pasos a seguir para sustentar el examen de admisión que aplica la UAA (EXANI II-módulo de diagnóstico), además de que este 16 de mayo inicia el periodo de pre-registro de admisión de los aspirantes a nivel bachillerato.

